
Verbale n. 2 del 23 aprile 2025 della Commissione AQ del Corso di Studi di Consulente 
Giuridico di Impresa 

 

Il giorno 23 aprile 2025, alle ore 16:00, si è riunita su Teams la Commissione Assicurazione della 
Qualità del Corso di Studi di Consulente Giuridico di Impresa per discutere e deliberare sui seguenti 
punti all’ordine del giorno: 

 

ORDINE DEL GIORNO 

1. Comunicazioni. 
2. Esame nota elaborata dal Settore Sistema Statistico di Ateneo sulle mancate iscrizioni al 

secondo anno degli immatricolati nell’A.A. 2022/2023. 
3. Varie ed eventuali. 

 

Sono presenti i docenti: Ignazio Tardia (Presidente), Vincenzo Roberto Imperia e Isabella Maria Lo 
Presti. 
È presente il componente del personale TAB, Dott. Fabio Salerno. 
È presente il rappresentante della componente studentesca, Sig. Pietro Vella. 
Alle ore 16:00, verificata la sussistenza del numero legale, il Prof. Tardia, Coordinatore del CdS, 
dichiara aperta la seduta e invita il dott. Salerno a svolgere la funzione di segretario verbalizzante. 
 

1. Il Prof. Tardia comunica alla Commissione la necessità di procedere all’adeguamento del 
Regolamento didattico del Corso di Studio in “Consulente giuridico d’Impresa” secondo il 
nuovo format predisposto dall’Ateneo. La Commissione prende visione della documentazione 
condivisa dal Presidente, necessaria allo svolgimento delle attività inerenti a tale 
adempimento.  
 

2. La Commissione procede, poi, all’esame della nota elaborata dal Settore Sistema Statistico di 
Ateneo, relativa alle mancate iscrizioni al secondo anno da parte degli immatricolati nell’A.A. 
2022/2023. Dopo un’ampia discussione sulle evidenze riportate nel documento in esame, 
vengono valutate le misure già adottate per far fronte alla problematica dell’abbandono del 
CdS nel passaggio dal I al II anno. Tra queste, l’introduzione delle propedeuticità nonché la 
previsione dello svolgimento di prove in itinere per tutte le materie previste dal piano di studi 
sono misure che, seppur deliberate nel 2022, hanno iniziato ad essere operative dall’anno 
accademico 2023/2024. Per ciò che concerne, invece, le modifiche al piano di studi, 
finalizzate a un riequilibrio del carico didattico e dei cfu per ciascun anno, e in particolar modo 
per gli studenti del I anno, la Commissione osserva che si tratta di interventi che 
dispiegheranno i loro effetti solamente a partire dal prossimo A.A. 2025/2026. Allo stesso 
modo, anche l’anticipazione dei tirocini dal III al II anno, è stata una misura adottata per 
disincentivare l’abbandono del percorso di studi.  
 

3. Il Prof. Tardia prende atto che non risultano varie ed eventuali. 

 



Il Prof. Tardia, alle ore 17:00, dichiara chiusa la seduta. 

 

Trapani, 23 aprile 2025 

Il Presidente Prof. Ignazio Tardia 

___________________________  

Il Segretario verbalizzante Dott. Fabio Salerno 

___________________________________ 

  


